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◎点鐘

◎ロータリーソング

◎RI会 長賞授与

◎社会奉仕委員会

会長
『我等の生業』

ソングリーダー

!  ■ “ 心 と心の心れあい

SAA委 員会 池田 光 秋

◎出席報告
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◇委員会報告◇
出席委員長 村上

会員総数 出席義務者 出席者 出席率

49名 48名 45名 93 75培

6/23訂 正出席率   8542%

6/20最 終訂正出席率 7083%
・伊 選 ケイ子  菊 油 放欠席者 関 岡 俊 伊澤ケイ

杉日  誠

吉澤 洋 景

◎お客様紹介         会 長 杉 田 誠

特別代表         由 井重光様 照 子様

米山奨学生 ウ ダワッタ カンカナンゲ ヤ ン 拘町 様
″           呉  凱  文  様

青少年交換学生  イ ト ファティ アラギョス様

ファティの友人    ム ラト カラ デニーズ様

会員のご夫人

去る6月 23日、SAA・ プログラム ・親睦活動合同被

選委員長会を開催し、例会の運営の相談をしました。

6月 23日 第 3回 被逮クラブ協議会を開催 しました。

明日7月 1日 18時より第 1回 目の理事会を行います。

◎ニコニコBOX

特別代表  由 井 重 光様 ジ ュニアが皆様のクラブに

入会させて頂きましたのでよろしくお願いしま曳

6月 23日新宿京ニプラザホテルで今年度最終合同会議
がありまして、その席上国際ロータリーの会長賞を受賞

_ハ たしました。

◎会務報告 会長 杉 田 誠

◎幹事報告 幹事 佐 伯 和 茂 官 本

①グアム地区大会の記録ビデオが届きました。

②恵比寿RC例 会変更の案内が来ています。

③ 6月19日地区の卒業解散会に1年間の想い出を綴つた
作文です。 1年 間でこんなに素晴らしい文章が書けた
ので会員に紹介しました。

◎次年度会長報告 会長エレク ト 海 野 栄 一

誠 本 年の役目は今 日で終わります。

和贋 一 年間お世話様でした。

栄
一 杉 国会長 佐 伯幹事、役員、理事の皆様、

日中ガバナー縮佐 宮本分区幹事、ご吉労様でした。

賃 杉 国会長、佐伯幹事はじめクラプの皆さん

ご協力有難う、無事任務が終わりました。

資 宮 本さん、遠藤さん一年間お世話になりま

した。有難う。

試 杉 国会長、佐伯幹事、理事役員の皆様ご吉

労様でした。

栄
一 次 年度よろしくお願いします。

恭雄 杉 日、佐伯年度の最終例会を祝って。

幸彦 会 長、幹事、理事の皆様ご苦労様でした。

新年度理事会も頑張りましょう。

起速 役 員理事の皆様一年間ご音労様でした。

将夫 会 長 幹 事 理 事の方々又委員長及び会員

の皆様
一

年間ご普労様でした。

和慶 今 日カメラマンがお世話になります。写し

てもらいたい方はお申し出下さい。
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書き損じハガキについての報告です。948枚集まりま
したので、これを日本ユネスコ協会に送りました。

平野 行 療 親 睦委員の皆さん一
年間ご苦労様でした。

又 SAA委 員会、プログラム委員会そして会員の

皆さん一年間ご支援 ご協力有難うございました。

藤本 音 文 杉 国会長、佐伯幹事一年間ご苦労様でした。

高村  弘  杉 国会長、佐伯幹事一年間ご吉労様でした。

私も皆様に心配を掛けましたが ま だ生きてまし

たので。

ガバナー補佐 口 中 責 様

委員長 杉 野志保子



猪般 末 男 今 年も最後となりました。

杉!ti 英巳 本 年も半分過ぎた幸せに感謝して。

吉沢 洋 景 杉 国会長初め、役員、理事の皆様、 一年間

ご音労様でした。

村上  久  杉 国会長 佐 伯幹事 理 事役員の皆様今年
一年本当に御吉労様でしたも

遠藤 二 郎 杉 田、佐伯年度最終例会を祝して。

小坂 一 郎 今 日は奥様も出席していますので宜 しく。

定立潤二郎 最 終例会に大勢のお客様をお迎えして。

森口 舞 子 午 前中のどしゃ降 りがうそのように上が り

熟 列会を祝うのにふさわしいお天気になりました。

宿院 利 幸 長 い間本当にお世話になりました。又日産

の商品をお求め頂き有難うございました。

大松 誠 二 今 年度役員の皆様お疲れさま。

本日の合計 半96000(累 計 半1403470)

口中会員 分 区代理という役職からガバナー補佐に移

る時期に入りまして 皆 様のご協力とご支援で無事に任

務を果たすことが出来ました。宮本さん 遠 藤さんにも

大変ご協力頂きましてうまくやってきたと自負しており

ます。これもそれも皆様のお陰と改めて厚くお礼中し上

げまして ご 挨拶と致します。有難うございました。

宿院会員、国畑会員 福 国会員御二名の方 会 社の転

勤の都合で退会せざるをえませんでやむを得ないことと

私ども考えてお ります。二人とも私たちクラブで働いて

頂いて、非常に残念なんですが今日を持ちまして退会と

なります。先日の国際大会で赤rt会員から記念バッチを

頂いたので佐伯幹事から渡していただきます。

宿院会員 皆 さん今晩、今回転勤によりましてこの東

京多悼グリーンロータリークラブを去らして頂くことに

なりました。 3年 間に亘りまして本当に有難うございま

した。後には来週の例会に参加します。宜しくお願いし

ます。有難うございました。

日畑会員 私 が入会しましたときは 「そごうJの にで

こんなに立派なところではなかった。宮本会長の時で 「田

畑さん一辺お昼ご飯食べに来いやJと いう亭で食べに行

ってそのまま入会してしまって 長 い間皆様にかわいが

つて頂き有難うございましたも

福口会員 私 の場合は退職と言うことで 良 いのか怒

いのか解 りませんが第二の人生を歩んでいきたいと、定

年にはあと半年ばかり有りますが悩んだすえ決意しまし

て退職 しました。今後とも宜 しくお願いいたします。

今年度RI会 長の 「ロータリーの夢を追い続けようJ

というテーマのもとで活躍 して参 りました。早いもので
一年たちました。村野順三ガバナーが地区の目標を設定

されまして、それは100%達成できたかなと反省しますと

100%は達成出来ないとガバナーには遠くから謝 りたいと

思います。青少年交換の学生の受入 サ イ ト フ アティ

アラギョス言 1年 間受入ホームスティ先の会員並びに

ご家族の方 支 援グループ カ ウンセラーの赤尾会員に

私からも変わ りまして厚く御礼申し上げます。またキル

ティ言のカウンセラー回島会貞にも厚く御礼申し上げま

す。呉 働L 文 書のカウンセラーとして杉山会員充分カー

ウンセ リングお願いいたします。文会員増強も 純 増 3

%は 未達成。クリスマス例会に駐在所の奥様と体の不自

由な事業所の皆様をお呼びして、未だに帰 りに素晴らし

い笑顔で帰られたのを思い出します。グアム大会には参

加目標を追かに超え 達 成しました。最大目標のRI会

長賞を取得できました。

◎会員退会式

◎今年度役員 理 事紹介

会長 杉 田  誠

◎会長退任挨拶

◎幹事退任挨拶

◎点鐘

会長 杉 田  誠

幹事 佐 伯 和 廣

只今 言 いたいことは会長が云ってくれました。会長

の意志を継いでお手伝いをした一年だと思いますb本 国

を持ちまして 無事幹事の職をおろさせていただきます。

会長 理 事、役賞の方 全 会員の方 事 務局の西川さん

大勢のご協力を得て勤められたと思います。皆様に厚く

お礼申し上げます。

会長 杉 田  誠

親睦活動委員の高野委員の司会により盛大な懇親会が

開催されました。

海野会員 小 城会員 佐 伯会員 伊 澤会員 宮 本会員

大松会員 根 本会貞 杉 野会賞 藤 本会賞 稽 垣会貞

今年度重責を担って私を な いし幹事を手伝つていた

だいた役員及び理事で御座います。厚く御礼申し上げま

す。皆様も盛大な拍手でお送りいただきたいと思います。

◎今年度地区出向委員紹介     会 長 杉 田  誠

RI第 2750地区多摩東A分 区 ガ バナー補佐 「H中  賛

RI第 2750地区勿告末A分 区 分 区幹事   宮 本  誠

RI第 2750地区ガバナー月信委員      遠 藤 立 一

クラウン リ キさんの曲去に拍手喝采

◎出席表彰

◎会長 幹 事感誹伏記念品R営呈  次 年度会長

◎次年度役員 理 事紹介     次 年度会長

◎次年度会長挨拶        次 年度会長

◎閉会挨拶             副 会長

PM9時  手 に手つないで

会長 杉 回  誠 平野 行 廣

由井 重 光

吉沢 洋 景

出席委員会

海野 栄 ―

海野 栄 ―

海野 栄 ―

小城 章 員

◎開会挨拶

◎特別代表挨拶

◎乾杯

親睦活動委員長

東京多摩 RC

直前会長

(今週の担当 加 藤喜二郎)


